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PRIMERAS PLANAS 

 

 FRACASA PEMEX EN CHICHONTEPEC 

 

EL ENVÍO DEL EJÉRCITO A JUÁREZ NO AYUDO: EU 

 EL EJÈRCITO NO HA SIDO SUFICIENTE EN JUÀREZ: EU 

 

EU: EL ENVÌO DE SOLDADOS A CIUDAD JUÀREZ, UN 
FRACASO 

 

CORRESPONSABILIDAD ANTE EL NARCO, PIDE FCH A 
EU 

 

EU SUSPENDE CONSTRUCCIÓN DE VALLA VIRTUAL EN 
FRONTERA 

 SE QUEDE CORTO EL PLAN DE AUSTERIDAD 

 

 

 

 

EL CONTENIDO PERIODÍSTICO DE LA INFORMACIÓN QUE SE INCLUYE EN ESTA CARPETA ES PROPIEDAD 

INTELECTUAL Y RESPONSABILIDAD EXCLUSIVA DE LOS MEDIOS EMISORES Y DE SUS AUTORES, Y NO REPRESENTA 

DE MANERA ALGUNA LA OPINIÓN DE LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL 
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LLAMA A IR JUNTOS CONTRA EL CRIMEN, PERO ―CADA 

QUIEN EN SU TERRITORIO‖ 

CIUDAD JUÁREZ, Chi.— El presidente Felipe Calderón afirmó que el combate 
al crimen organizado y el freno al tráfico de drogas, armas y dinero ilícito 
deben ser tareas compartidas entre México y Estados Unidos, y que deben 
hacerse en el ámbito de sus respectivas competencias y cada quien en su 
territorio.  

El mandatario aseguró: ―El crimen organizado, amigas y amigos, que asuela 
a Ciudad Juárez, tiene su origen en fenómenos que afectan a ambos países 
que comparten la línea fronteriza. Fenómenos como el consumo y tráfico de 
drogas en y hacia Estados Unidos; el tráfico de armas en la frontera, 
proveniente de Estados Unidos, y sus efectos, generan una grave amenaza 
para ciudadanos de ambos países‖.  

La colaboración, dijo    Calderón en Juárez, incluye el intercambio de 
información y tareas de inteligencia.  

―Es indispensable, insisto, que el embate al crimen organizado se asuma 
plenamente como una responsabilidad compartida entre Estados Unidos y 
México‖, dijo durante su tercera visita en un mes a esta ciudad, donde la 
violencia se ha recrudecido con un saldo de por lo menos 430 personas 
muertas, incluyendo personal vinculado al consulado de EU.  

En un primer acto en esta localidad, donde puso en marcha el Programa 
Oportunidades Urbano, el Presidente dijo que la batalla que se libre en 
ambos lados de la frontera debe ganarse como aliados.  
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―Cada quien en su territorio, cada quien en el ámbito de su competencia, 
pero con una estrecha colaboración en materia de información de 
inteligencia y políticas públicas‖, agregó el mandatario, quien encabezó los 
trabajos del programa Todos Somos Juárez, en el que se dieron a conocer 
nuevas acciones para restituir el tejido social y frenar la violencia en la 
ciudad.  

Consideró que ambas naciones deben seguir colaborando para derrotar a las 
organizaciones criminales y poner un alto al trafico de drogas, armas y 
dinero ilícito.  

Calderón viajó a Ciudad Juárez acompañado de un grupo de secretarios de 
Estado y del embajador de Estados Unidos en México, Carlos Pascual.  

Escaló el conflicto  

La visita del Presidente ocurrió tres días después del asesinato de Lesley A. 
Enríquez, empleada del consulado estadounidense en Juárez; de su esposo, 
Arthur Haycock Redelf, y de Jorge Alberto Salcido, esposo de otra 
funcionaria del consulado.  

El mandatario dijo que la problemática en la ciudad fronteriza ―nos duele y 
nos afecta... Hay que decirlo: los homicidios del sábado pasado le dan 
dimensión internacional al problema‖.  

Aseguró que hoy son más los juarenses que trabajan por su ciudad que 
aquellos que cometen trapacería.  

Dijo que su gobierno no dará marcha atrás en su lucha contra el crimen en 
Juárez, donde se ampliará el programa Oportunidades a 25 mil familias 
pobres.  

Insistió en que se busca transformar la realidad social y económica de la 
ciudad.  
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Exigen apoyo ―sin mezquindades‖  

El gobernador de Chihuahua, José Reyes Baeza, dijo que el estado ha tenido 
tiempos difíciles, pero agradeció la solidaridad expresada por el presidente 
Calderón.  

Dijo que la ampliación de Oportunidades no debe ser motivo de discordia ni 
de confrontación, sino de unidad para atender una demanda legítima que 
reclama apoyo institucional, ―sin mezquindades‖.  

Durante la reunión de evaluación del programa ―Todos Somos Juárez, 
reconstruyamos la ciudad‖, Calderón Hinojosa calificó el asesinato de un 
grupo de estudiantes, en enero pasado, y de personal del consulado 
estadounidense, este fin de semana, de ―indignantes, inadmisibles y 
profundamente lamentables‖.  

―Comprometo nuestro esfuerzo, junto con el gobierno del estado y el de la 
ciudad para esclarecer estos crímenes, buscar y perseguir a los culpables 
(...)‖, dijo el mandatario en el encuentro, en el que participaron el gobernador 
José Reyes Baeza y el alcalde de Juárez, José Reyes Ferriz.  

Calderón también estuvo acompañado por los secretarios del Trabajo, Javier 
Lozano; Seguridad Pública, Genaro García; Reforma Agraria, Abelardo 
Escobar; Desarrollo Social, Heriberto Félix; Educación, Alonso Lujambio; 
Economía, Gerardo Ruiz, y el procurador Arturo Chávez, con quienes evaluó 
planes anticrimen. 
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PIDEN EVIDENCIAR COMIDA ―CHATARRA‖ 
 
RICARDO GÓMEZ Y ELENA MICHEL 

El Senado pidió a la SEP que exhorte a las cooperativas escolares a colocar 
de forma visible en sus establecimientos de venta —como tiendas y 
cooperativas—, leyendas, imágenes, y pictogramas de advertencia que 
muestren los efectos nocivos del consumo de comida conocida como 
chatarra.  

En un punto de acuerdo impulsado por el senador del PRD Lázaro Mazón, se 
aprobó exhortar a la Secretaría de Educación Pública (SEP) evite incluir en 
los lineamientos generales para el expendio de alimentos y bebidas en las 
cooperativas escolares, alimentos con bajo o nulo valor nutricional o con alto 
contenido calórico que provoque algún padecimiento de origen alimentario, 
ello con el fin de una mejor serie de acciones para proteger la salud de los 
menores de edad.  

Luego de un largo debate, el pleno avaló la proposición.  

Se dejaron escuchar voces de legisladores como de René Arce y Tomás 
Torres, para que el tema no se quede sólo en un punto de acuerdo.  

El perredista Mazón dijo que diariamente 50% de los alumnos en las escuelas 
públicas entre 10 y 18 años ―son convertidos en mercado cautivo, 
acarreados hacia enfermedades cardiovasculares tan graves como ataques 
al corazón, embolia e insuficiencia cardiaca‖.  

Guillermo Tamborrel (PAN), presidente de la comisión de Atención a Grupos 
Vulnerables, coincidió en la gravedad de los problemas de salud que se 
derivan del sobrepeso y la obesidad, ―epidemia que está azotando a nuestro 
país‖.  

Ricardo Monreal, coordinador del PT, dijo que es más conveniente modificar 
la ley de la materia ―para que con medidas legislativas obligatorias se deje de 
vender en las escuelas este tipo de alimentos‖. 
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Detectan brote de piojos en 14 
escuelas 

Ya se toman medidas como la distribución de champú especial, y se 
difunden acciones de higiene y cuidado entre padres de familia y la 

población estudiantil 
MÓNICA ARCHUNDIA 

La Secretaría de Salud capitalina (Salud-DF) activó sus procedimientos de 
vigilancia en todas las escuelas del Distrito Federal, ante el brote de piojos 
que se detectó entre estudiantes de 14 planteles públicos y privados.  

Armando Ahued, titular de la dependencia, alertó sobre la presencia de 
piojos en al menos 215 escolares en planteles de las delegaciones 
Venustiano Carranza, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Tlalpan y Miguel 
Hidalgo.  

Ante este hecho, aseguró que ya se toman medidas, como la distribución de 
champú especial, y se difunden acciones de higiene y cuidado entre padres 
de familia y la población estudiantil.  
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El funcionario comentó que a través de los filtros que realizan maestros y 
directivos durante el ingreso de los estudiantes a los planteles, se hacen 
revisiones en el cabello de los menores y se les entrega una dosis de 
champú.  

Cuando son detectados piojos o liendres en los estudiantes, el personal del 
plantel los regresa con sus padres, quienes se los llevan a sus domicilios 
para realizar las labores de higiene.  

Armando Ahued explicó que esta problemática tiene su origen justamente en 
la falta de higiene, y se potencia durante la temporada de calor.  

Comentó que desde la semana pasada se han registrado casos de menores 
de edad con piojos, por lo que se trabaja de manera coordinada con la 
Secretaría de Educación Pública (SEP).  

―Se les está dando el champú, el lindano, para que se traten, pero 
obviamente es un tema de higiene personal. Entonces estamos pidiendo que 
los padres de familia tengan cuidado con los niños, se laven la cabeza 
correctamente‖,  

En estos casos además se sugiere, dijo el funcionario, la aplicación de un 
peine cerrado para llevarse las liendres o los huevecillos de los piojos.  

Situación controlada  

Ahued consideró que 215 estudiantes detectados con estos parásitos no 
representan un problema o descontrol para la ciudad de México.  

No obstante, dijo que ―sí estamos pidiendo, ya lo hicimos con la Secretaría de 
Educación Pública, que se hagan los filtros; que si los maestros ven a un niño 
rascándose la cabeza, de inmediato lo llamen, sea verificado en el filtro y si 
es necesario darle tratamiento‖.  

Comentó que aunque la situación se encuentra bajo control, los padres de 
familia tienen que corroborar que los niños se bañen todos los días y 
revisarles la cabeza si se rascan para atacar de inmediato cualquier 
problema.  
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ONU pide informe sobre maestro gay de 
Ecatepec 

A través de su relatora especial, el organismo pidió al gobierno mexicano 
un informe sobre el profesor que fue encarcelado y violado 

tumultuariamente en un penal mexiquense en 2009 

EMILIO FERNÁNDEZCORRESPONSAL 

ECATEPEC, Méx.— El caso del director del Centro de Atención Múltiple 
(CAM) 33 y 34 de Chiconautla, Agustín Estrada Negrete, quien fue separado 
de su cargo por el gobierno del estado de México debido a sus tendencias 
homosexuales, llegó a la Organización de las Naciones Unidas (ONU).  

A través de su relatora especial, el organismo pidió al gobierno mexicano un 
informe sobre el profesor que fue encarcelado y violado tumultuariamente en 
un penal mexiquense en 2009.  

Andrea Cerami, abogado de origen italiano, quien representa ante 
organismos internacionales a Estrada Negrete, explicó que la relatora 
especial, Margaret Sekaggya, externó su preocupación por las violaciones a 
las garantías individuales que han cometido las autoridades mexiquenses 
contra el mentor.  

La relatora, informó Cerami, pidió al Estado mexicano un reporte sobre el 
caso del titular del CAM 33 y 34 que ha sido denostado por sus preferencias 
sexuales. ―Uno de los casos más prominentes de discriminación y violencia 
en contra de un gay fue el de Agustín Humberto Estrada Negrete, un maestro 
y activista gay de Ecatepec‖, dice el Reporte Derechos Humanos 2009, 
sección México, elaborado por el Departamento de Estado de EU.  

El conflicto entre el director del CAM con autoridades y padres de familia 
inició en mayo de 2007, cuando éste participó en un festival gay en Ecatepec 
vestido de mujer. La Secretaría de Educación estatal lo obligó a pedir 
licencia durante un año por ser homosexual.  
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Desde entonces se ha enfrentado a hostigamientos. En 2009 fue detenido en 
Toluca por exigir su reinstalación en la escuela especializada en niños con 
capacidades diferentes.  

Lo reinstalaron, pero los maestros del centro educativo lo sacaron porque 
afirmaron que tiene VIH-sida y algunos padres se pusieron en su contra.  

―No tengo sida, lo cual se puede comprobar con certificado médico y prueba 
reciente del VIH‖, respondió. Tres madres de familia lo golpearon, dijo.  

El 17 de noviembre pasado presentó una nueva queja ante el Consejo 
Nacional para Prevenir La Discriminación , (Conapred) en contra de vecinas 
de Ciudad Cuauhtémoc y de funcionarios estatales por homofobia. En enero 
pasado aparecieron pintas en el CAM 33 y 34 en las que lo amenazaban de 
muerte por ser homosexual.  

El mentor presentó una denuncia penal porque aseguró que está en riesgo su 
integridad física por la campaña homofóbica que han emprendido algunos 
padres auspiciados por la Secretaría de Educación estatal.  

Una de las advertencias que aparecieron en la puerta principal de la 
institución, ha generado preocupación al director. Agustín Estrada denunció 
que las amenazas de muerte ya se extendieron en contra de sus familiares.  

La semana pasada, en una unidad de transporte público un hombre 
encañonó a su hermana y le advirtió que si el director del CAM no se alejaba 
de la escuela lo iban a matar. 
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Maestros piden exterminar prácticas de corrupción 

Los inconformes aseguraron que “la excesiva corrupción”, desde hace 
más de dos años en los diferentes niveles del sector, frena la educación 

en Chiapas 

ÓSCAR GUTIÉRREZ CORRESPONSAL 

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis.— Maestros protestaron en seis municipios del 
estado para demandar la destitución de las autoridades educativas al 
argumentar actos de corrupción  

Los inconformes bloquearon carreteras de Pichucalco, El Bosque, Simojovel, 
San Cristóbal de las Casas, Tapachula y Villaflores, y tomaron las oficinas de 
la Secretaría de Educación estatal.  

Los integrantes de la sección 7 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE) demandaron la renuncia del titular de Educación estatal, 
Javier Álvarez Ramos, y del subsecretario de Educación federalizada, 
Francisco Díaz González.  

Adheridos en el Bloque Democrático, los inconformes aseguraron que ―la 
excesiva corrupción‖, desde hace más de dos años en los diferentes niveles 
del sector, frena la educación en el estado.  

Pedro Gómez Bámaca, integrante de la dirección política del movimiento 
magisterial, denunció inoperancia de la cadena de cambios, ―venta de 
plazas‖ y la falta de pagos e incentivos a educadores. Sostuvo que no existen 
convocatorias de ascenso para directores, supervisores y jefes de sectores, 
porque las rotaciones magisteriales se realizan mediante negociaciones y 
complicidades.  

El Bloque Democrático denunció injerencia de la lideresa Elba Esther 
Gordillo Morales e identificó como sus ―operadores políticos‖ al dirigente del 
SNTE, Rosendo Galíndez Martínez, al secretario Álvarez Ramos y al delegado 
del ISSSTE, Ricardo Aguilar Gordillo. 
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Apoyan protesta del SME en 10 entidades 

Enfrentamiento en Hidalgo deja tres lesionados cuando los ex trabajadores 
pretendían realizar un bloqueo 

Con un llamado a la ciudadanía a participar en una huelga política y emitir su 
voto en blanco en las elecciones del 4 de julio, así como la suspensión del 
servicio público de transporte y de labores escolares, el cierre de carreteras 
y vialidades y la colocación de banderas rojinegras en edificios públicos, se 
llevó a cabo la movilización de protesta del Sindicato Mexicano de 
Electricistas (SME) en diversas partes del país.  

Durante la ―huelga nacional‖ convocada por el sindicato, los ex trabajadores 
en Hidalgo, Morelos y Puebla, con el apoyo de organizaciones sociales de 
Michoacán, Oaxaca, Guerrero, Campeche, Querétaro, Tlaxcala y Zacatecas, 
demandaron respeto a sus derechos laborales, indemnizaciones y 
pensiones.  

Al señalar como prioridad la restitución de sus empleos, el líder del SME en 
Hidalgo, Luis Espinoza, llamó a la ciudadanía a participar en una huelga 
política y emitir el voto blanco en el proceso electoral del 4 de julio, y 
convocó a apoyar la candidatura ciudadana de Martín Esparza al gobierno 
del estado.  

En la comunidad Juandho, municipio de Tetepango, tres electricistas 
resultaron heridos en un enfrentamiento con elementos de la Policía Federal. 
El incidente se registró en las instalaciones de la subestación de electricidad 
de la localidad, cuando los ex trabajadores pretendían realizar un bloqueo.  

Marchas en Michoacán  

Miembros del Frente Amplio de Izquierda Social, de la Coordinadora Nacional 
de Trabajadores de la Educación (CNTE), normalistas, de las casas de 
estudiantes y Antorcha Campesina realizaron en Morelia marchas de apoyo.  
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En Lázaro Cárdenas, maestros de la sección 18 de la CNTE, obreros, 
choferes del servicio urbano y estudiantes marcharon tres kilómetros y 
bloquearon el acceso del Recinto Portuario, lo que impidió el tránsito de 
mercancía.  

La protesta, señalaron, fue en apoyo al SME, contra el alza del precio de los 
energéticos y en exigencia de mejores salarios para la clase trabajadora.  

Bloquean comercios y edificios  

En al menos 15 localidades de Oaxaca se realizaron bloqueos en centros 
comerciales y edificios públicos, mientras que los servicios de autobuses de 
pasajeros y taxis quedaron paralizados.  

Las actividades político sindicales del magisterio oaxaqueño dejaron sin 
clases a un millón 400 mil alumnos de diversos niveles educativos en todo el 
estado.  

Las casetas de cobro de Caminos y Puentes Federales en San Pablo Huitzo, 
en la región de Valles Centrales, y El Caracol y El Papaloapan, en los límites 
con Veracruz, fueron ocupadas por los maestros y se dio el paso libre a los 
automovilistas, previo pago de una ―cooperación económica voluntaria‖.  

Cerca de mil ex trabajadores de la extinta compañía Luz y Fuerza del Centro 
(LyFC) marcharon en Puebla y en la Sierra Norte del estado, informó 
Domingo Aguilar Vázquez, subsecretario de la división de Nuevo Necaxa del 
SME.  

En Cuernavaca, Morelos, unos 200 ex trabajadores colocaron banderas 
rojinegras en instalaciones de lo que fue Luz y Fuerza del Centro, en donde 
además efectuaron un mitin y gritaron consignas contra el gobierno por su 
despido de la paraestatal. (Con información de Dinorath Mota, Justino 
Miranda, Olga Avendaño y Rafael Rivera) 
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El rescate del país precisa un gran acuerdo social, afirma el rector de la 
UNAM 

NARRO: MÉXICO REQUIERE MÁS FONDOS PARA 
EDUCACIÓN, NO RECORTES AL PRESUPUESTO 

Lamenta que políticos no atiendan problemas de enseñanza por pensar sólo 
en elecciones 

 
EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO, JOSÉ NARRO 
ROBLES, Y EL GOBERNADOR DEL ESTADO DE HIDALGO, MIGUEL ÁNGEL OSORIO 

CHONG, SE REUNIERON AYER EN LA MAÑANA CON ESTUDIANTES DE LICENCIATURA A 
DISTANCIA EN EL MUNICIPIO DE TLAXCOAPAN FOTO NOTIMEX 

 
CARLOS CAMACHO, Corresponsal 

Pachuca, Hgo., 16 de marzo. El rector de la Universidad Nacional Autónoma 
de México (UNAM), José Narro Robles, reiteró la demanda de que el gobierno 
destine más recursos a enseñanza y salud. ―Lo que México necesita son más 
fondos para educación superior, ciencia, tecnología y cultura, no más 
recortes al presupuesto‖, enfatizó. 

Señaló que para emprender el rescate económico y social del país se 
necesita un acuerdo social, no sólo ―un rearreglo‖. 
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Ante unas mil personas que se congregaron en la sede del Poder Legislativo 
local, Narro Robles dictó la conferencia Panorama de la educación superior 
en México, en la cual expuso un crudo diagnóstico del país, pero también hizo 
propuestas, como el plan presentado al gobierno federal por la Asociación 
Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) 
para que se adopte el compromiso de aumentar la cobertura en enseñanza 
superior y se alcance al menos a 50 por ciento de jóvenes de entre 19 y 23 
años que hoy no tienen oportunidad de recibir instrucción universitaria. 

―La meta es llegar a 2.1 millones de lugares, aunque para eso se requiere 
incrementar el financiamiento a la ciencia y alcanzar en por lo menos los 
próximos 10 años el objetivo de destinar uno por ciento del producto interno 
bruto a ciencia y tecnología‖, afirmó. 

Lamentó que por políticas de inmediatez y por pensar sólo en las próximas 
elecciones no se haya atendido el grave problema de la educación superior 
en el país, además de que México tiene una gran deuda con más de 50 
millones de personas que viven en condiciones de pobreza. 

Un signo de querer cambiar el estado actual de las cosas, de promover un 
proyecto de gran magnitud, sería alfabetizar a los 6 millones de mexicanos 
que carecen de instrucción, enfatizó. ―Cuesta mucho menos que otros 
rescates realizados.‖ 

Expuso que los problemas que aquejan a la nación no se resolverán 
ocultándolos, y se refirió a los llamados ninis: 7.5 millones de jóvenes 
mexicanos que ni estudian ni trabajan, de los cuales 6 millones son mujeres. 
―No es aceptable que esos 7.5 millones de jóvenes no tengan oportunidades 
para insertarse productivamente al desarrollo de México‖, expresó. 

En ese sentido, Narro Robles manifestó que la inequidad social se refleja, 
entre otras cosas, en datos como el que la delegación Benito Juárez del 
Distrito Federal tenga índices de desarrollo humano semejantes a los de 
Estados Unidos y que en el otro extremo haya municipios mexicanos en 
niveles inferiores a los de África subsahariana. 
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Producto de esa desigualdad, agregó el rector, hay 50.6 millones de 
personas (47 por ciento del total de la población mexicana) en condiciones 
de pobreza. Además, de 2006 a 2008 el índice de población en extrema 
pobreza pasó de 13.8 a 18.2 por ciento, es decir, hay 19.5 millones de 
personas con problemas incluso para alimentarse cotidianamente. 

Antes de ofrecer su conferencia, Narro Robles se reunió con el gobernador 
Miguel Ángel Osorio Chong para firmar un convenio de colaboración en 
materia de educación a distancia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 

FECHA SECCIÓN PÁGINA 

17/03/10 SOC Y JUS 41 

 

RENOVARÁ LA AMC CONSEJO DIRECTIVO 
 
EMIR OLIVARES ALONSO 

La Academia Mexicana de Ciencias (AMC) comenzará en breve el proceso 
para renovar su consejo directivo para el periodo 2010-2012. José Franco, 
director del Instituto de Astronomía de la Universidad Nacional Autónoma de 
México (UNAM), y Ricardo Tapia, investigador emérito del Instituto de 
Fisiología Celular de esa casa de estudios, contenderán por la 
vicepresidencia de ese organismo científico. 

De acuerdo con los estatutos, quien sea electo vicepresidente ocupará para 
el siguiente bienio la presidencia del organismo. 

También se renovarán la secretaría y tesorería de la AMC, en las que 
contenderán, en el primer caso, Rosa María Farfán, del Centro de 
Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional; 
Leticia Torres, de la Universidad Autónoma de Nuevo León, y Tomás Viveros, 
de la Universidad Autónoma Metropolitana y actualmente funcionario de 
Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología. Por la tesorería participarán 
Romana Falcón, del Colegio de México, y José Valdés, director del Instituto 
de Geofísica de la UNAM. 

Miembros de la AMC aseguraron que cualquiera de los contendientes que 
resulte electo realizará un excelente papel. Resaltaron que de todos los 
candidatos, Franco ha estado ligado al trabajo del organismo en los últimos 
cuatro años. Durante la presidencia de Juan Pedro Laclette fue secretario 
electo y en la gestión de Rosaura Ruiz –quien dejará el cargo en mayo 
próximo– se le designó para el mismo encargo. En ambos periodos le tocó 
representar al organismo en diversos foros internacionales. 

La elección 

El proceso de votación para renovar el consejo directivo está normado por 
los artículos 35 y 36 de los estatutos del organismo. En el procedimiento de 
sucesión pueden participar los 2 mil 119 miembros de la AMC, quienes vía 
electrónica podrán emitir su voto para los tres cargos. 
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El 14 de abril, a las 16 horas (tiempo del centro del país), se cerrarán las 
votaciones y un día después se convocará a asamblea general extraordinaria 
para el conteo de los sufragios. Los candidatos que más adeptos tengan 
serán los integrantes del próximo comité directivo. 

En mayo de este año Rosaura Ruiz terminará su gestión al frente de la AMC; 
será sustituida por Arturo Menchaca, investigador del Instituto de Física de la 
UNAM, quien hace dos años fue elegido vicepresidente. 
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Solicita amparo ante decisión de la autoridad laboral de dar por concluido 
su contrato colectivo 

COLOCA EL SME BANDERAS DE HUELGA EN LFC; 
EXIGE RESPETO A VIGENCIA DE DERECHOS 

LABORALES 

Encabezados por Esparza, los electricistas pusieron una manta rojinegra en 
oficina alterna de Lozano 

 
Alumnos y padres de familia fueron desalojados de la primaria Simón Bolívar debido al gas 
lacrimógeno lanzado por la PF Foto Carlos Ramos Mamahua  
PATRICIA MUÑOZ Y FABIOLA MARTINEZ 
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El Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) colocó ayer banderas de huelga 
en todas las instalaciones de Luz y Fuerza del Centro (LFC), en una jornada 
de movilización política nacional para exigir respeto a la vigencia de sus 
derechos laborales, reinstalación de los trabajadores y la renuncia del titular 
de la Secretaría del Trabajo, Javier Lozano, a quien responsabiliza de la 
―mala conducción‖ de la política laboral del país. 

Acompañados por contingentes de la Coordinadora Nacional de 
Trabajadores de la Educación (CNTE), y de organizaciones civiles y 
estudiantiles, los electricistas defendieron de esta forma su contrato 
colectivo. Luego de tapizar con mantas rojinegras los accesos de LFC en 
Marina Nacional, realizaron un mitin en las oficinas alternas de Lozano –en 
Reforma 93–, donde mujeres del SME lograron poner una bandera de huelga. 

El momento tenso de la jornada se dio cuando trabajadores de la unidad de 
cables subterráneos Bolívar fueron repelidos con gases lacrimógenos por 
elementos de la Policía Federal, agresión por la que dos menores, ajenos 
completamente a los hechos, fueron hospitalizados. 

Esta huelga atípica es una estrategia política y jurídica del sindicato de LFC, 
luego de que la autoridad laboral no le reconoció este derecho e incluso ayer 
mismo dio por concluida la vigencia del contrato colectivo de los 44 mil 
integrantes del gremio, por lo que la dirigencia solicitó un amparo ante el 
Poder Judicial. 

La colocación de banderas rojinegras se llevó a cabo simultáneamente en la 
mayoría de los centros de trabajo, donde los electricistas empezaron 
guardias permanentes en ―resguardo‖ de las instalaciones. Anunciaron que 
permanecerán ahí hasta el día 20 (cuando realizarán una marcha por la paz y 
el empleo) o hasta que la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la Cámara 
de Diputados intervengan para encontrar una salida negociada al conflicto. 

La movilización de ayer estuvo marcada por la versión de que posiblemente 
el dirigente del SME, Martín Esparza Flores, sería detenido por ―delitos 
fabricados‖, por lo que el líder encabezó ayer las movilizaciones con un 
amparo bajo el brazo. ―No les vamos a dar el gusto de que nos detengan; 
ahora resulta que somos delincuentes porque estamos defendiendo nuestro 
empleo en términos de lo que establece la Constitución‖. 
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También informó que de acuerdo con testimonios de sus familiares y 
compañeros, la policía arrojó gases e hizo ―disparos al aire‖ en el municipio 
de Juandhó, Hidalgo, de donde es originario el dirigente. 

Anunciada como un paro cívico nacional, la estrategia protagonizada por el 
SME empezó antes del mediodía con una marcha de la sede sindical a las 
oficinas centrales de LFC, extinta hace cinco meses por decreto 
presidencial. En la vanguardia, con su casco de electricista, iban Esparza y 
los integrantes del comité central del gremio, que en punto de las 12 del día 
declaró el estallamiento de la huelga. Dijo que se trataba de una hora 
histórica para el pueblo de México y la clase obrera. Argumentó que ese 
documento sigue vigente y está depositado en la junta especial 5 de la Junta 
Federal de Conciliación y Arbitraje. Ahí, en Circuito interior y la calle Melchor 
Ocampo, mientras colocaban las banderas, los trabajadores veían con 
tristeza que el gobierno ya quitó el logotipo de LFC que estaba ubicado en la 
parte más alta del inmueble. Adentro del edificio, que antaño estaba colmado 
de trabajadores, ahora se mantienen hileras de fuerzas federales. 

A ritmo de: ―¡Y dicen y dicen que estamos liquidados, aquí les demostramos 
que están equivocados!‖, los trabajadores se dirigieron hacia las oficinas de 
la STPS, donde, en un largo mitin, trabajadores y profesores de las secciones 
18 de Michoacán, 22 de Oaxaca y 3 de Baja California se manifestaron contra 
la política laboral y económica de este gobierno. Demandaron al Congreso de 
la Unión que llame a comparecer al director del Sistema de Administración y 
Enajenación de Bienes por el ―saqueo‖ mutimillonario que ha permitido en 
LFC. Sobre todo, insistieron en que ―Lozano no representa los intereses del 
sector obrero‖. 

Al menos 200 policías federales y granaderos resguardaron las oficinas que 
alquila el funcionario como su despacho alterno. Frente al resguardo policial, 
Esparza lamentó que Felipe Calderón crea que los trabajadores ―no tienen 
memoria histórica, y en esa condición pretende que se festeje el bicentenario 
con actos televisivos, mientras cada día manda más mexicanos a la calle‖. 
Molesto por la actuación de las fuerzas públicas en esta unidad, Esparza 
remató: ―si los ministros no establecen el estado de derecho, entonces abren 
la puerta para que cada quien se haga justicia como pueda‖. 
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En riesgo, 8 mil instituciones de educación básica 

LIMITADO, USO DE LA ALERTA SÍSMICA, DICE 
INVESTIGADOR 

Francisco Mejía 
 
Gerardo Suárez Reynoso, investigador del Instituto de Geofísica de la UNAM, 
afirma que la alerta sísmica en las escuelas de la Ciudad de México no se 
utiliza a plenitud para reducir algún tipo de desastre en caso de sismo, 
además denunció que son pocos los planteles que la tienen. 

―La alerta sísmica no se utiliza a plenitud. No se le está utilizando en la 
capacidad que podría servir como un elemento para reducir desastres‖, 
señaló. 

Pero además fue directo a la falla que actualmente se vive en las 8 mil 78 
escuelas de nivel básico del Distrito Federal: ―El número de instituciones que 
tiene ese tipo de alarma es ridículo: son menos de 100 las que reciben la 
señal‖. 

La alerta sísmica proviene de varios instrumentos colocados en la costa de 
Guerrero y cuando éstos detectan algún movimiento mandan por enlaces de 
radio una señal donde se anuncia que ocurrirá un temblor. De la central se 
emite a usuarios de alertas sísmicas y estaciones de radio. 

Según el Centro de Instrumentación y Registro Sísmico el Sistema de Alerta 
Sísmica ―utiliza un equipo llamado SASPER, dispositivo encargado de 
difundir la señal, el cual se encuentra actualmente instalado en instituciones 
de gobierno, escuelas públicas, universidades, unidades habitacionales, el 
Metro, estaciones de radio y en los canales de televisión 11 y 22‖. 

Con ese tipo de señales, la alerta sísmica en el Metro, por ejemplo, ocasiona 
que éste se detenga automáticamente. El sonido anticipa hasta 70 segundos 
las ondas fuertes de algún temblor. Sin embargo, para el investigador Suárez 
Reynoso ―es bajísimo el número de usuarios (que tienen esa alerta sísmica), 
me preocupan los sitios de grandes poblaciones como las escuelas, 
hospitales y museos‖.  
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LA UANL ABRE GALERÍA SOBRE FRAY SERVANDO 
TERESA DE MIER 

 
DAVID CASAS EN MONTERREY 
 
El padre Mier, que tanto lustre dio a Nuevo León y a México, se dio el lujo de 
morir en el siglo XIX en Palacio Nacional, pero sus restos nunca han sido 
encontrados, están perdidos. Y eso, es parte de la historia de este 
regiomontano ilustre, escritor, periodista, pero las nuevas generaciones lo 
desconocen. Se ha perdido la identidad nacional, considera José Luis Prado 
Maillard, director de la Facultad de Derecho y Criminología.  
 
Por ello, Prado, doctor en derecho, joven con mucha juventud, instaló en esa 
escuela de la Universidad Autónoma de Nuevo León la galería dedicada a 
Fray Servando Teresa de Mier. ―La indiferencia nos ha llevado a la pérdida de 
la identidad, urge recuperarla‖, reclama.  
 
Cuando se dejó de dar la clase de civismo, se perdió la identidad nacional y la 
indiferencia nos ha llevado a ello, por lo que se requiere cambiar, indica 
Prado, que proyecta llevar a los futuros abogados, cursos de inducción para 
que se adentren en la historia de la facultad. El 12 de diciembre de 1794 el 
padre Mier pronuncia frente a las autoridades civiles y religiosas un discurso 
poniendo en duda la veracidad de las apariciones de la Virgen de Guadalupe, 
lo que le vale ser desterrado a España. También escritor y periodista, firma la 
Constitución de 1824 y muere en Palacio Nacional en 1827, su cuerpo es 
exhumado en 1861, para ser vendido a un italiano que llevó su momia por el 
mundo. Jamás se han encontrado sus restos.  
 
Prado Maillard considera importante que la materia de civismo vuelva a 
impartirse en el sistema escolar, de lo contrario, seguiremos en el 
incremento intenso de esa pérdida de identidad nacional que, tanto daño 
hace a las nuevas generaciones.  Un país sin identidad es una nación sin 
historia, si no volvemos los ojos a nuestro pasado, corremos el riesgo de 
repetirlo, advierte el director de la Facultad de Derecho y Criminología de la 
UANL. 

 

 



 
 RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 

FECHA SECCIÓN PÁGINA 

17/03/10  12 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 

FECHA SECCIÓN PÁGINA 

17/03/10  10 

 

 



 
 RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 

FECHA SECCIÓN PÁGINA 

17/03/10  PP 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 

FECHA SECCIÓN PÁGINA 

17/03/10  3 

 

 

 



 
 RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 

FECHA SECCIÓN PÁGINA 

17/03/10  3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 RECTORIA                                                                    SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 

 

FECHA SECCIÓN PÁGINA 

17/03/10 A 11 

 

Katia D´ Artigues 

 

PEOR QUE LA REALIDAD • AMNESIA TEMPORAL DE 
HERMANA 

 

 

¿AHUYENTANDO LA MALA VIBRA DE GUADARRAMA? NO, ERA 
OCTUBRE DE 2006. XÓCHITL GÁLVEZ Y ALEJANDRO ENCINAS 
COLABORABAN EN BENEFICIO DE LOS INDÍGENAS DEL DF. 
HOY ELLA BUSCA QUE EL PRD COLABORE CON SU 
CANDIDATURA 

 

Mucho se dice que México es un país kafkiano, que aquí el autor de La 
Metamorfosis sólo sería un ministerio público. Pero creo que también 
deberíamos decir que, al menos nuestras autoridades y muchos de nuestros 
políticos (y de todos los colores) son hegelianos.  

Utilizan de manera cotidiana la famosa frase del autor de La Fenomenología 
del espíritu cuando le hicieron ver que en su tratado omitía el hecho de que 
acababan de encontrar un planeta y contestó: ―Pues peor para el planeta‖.  
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Sólo que en México, la respuesta es —con palabras o con acciones— ―peor 
para la realidad‖.  

Expongo algunos casos:  

Peor para la realidad que la percepción de los ciudadanos de Juárez no 
coincida con las cifras oficiales —optimistas, claro— que presentaba Genaro 
García Luna.  

Peor para la realidad que los ciudadanos no comprendamos que el Congreso 
sí se renueva… empezando por su parque vehicular. ¿Verdad Francisco 
Ramírez Acuña y camioneta nueva? Qué mayor prueba de austeridad que el 
diputado no quiera usar guaruras y por eso, bueno… ¿su camioneta haya 
costado sólo 800 mil pesos más los gastos del necesario blindaje?  

Peor para la realidad que no comprendemos que la educación en este país 
avanza y que prueba de ello es que hay mucha comunicación entre Alonso 
Lujambio y Elba Esther Gordillo. No como ―subordinados‖, nooo, como dice el 
relator especial de la ONU… sino porque es un ―actor privilegiado‖.  

¿De empleos? Mejor ni hablar…  

Y bueno, la relación con Estados Unidos nunca había estado tan bien. Prueba 
de ello son los consulados cerrados en la frontera… Y si algo contradice lo 
dicho, pues… ¡peor para la realidad!  

Es curioso el timing. ¡A 16 días! de que aceptara la encomienda de elaborar 
el proyecto final sobre la investigación de la Guardería ABC, ayer al ministro 
Fernando Franco González Salas expuso otra razón por la que le gustaría lo 
relevaran del caso.  

No es la primera vez: el pasado 1 de marzo, cuando le dieron la encomienda 
de hacer el dictamen, pidió que se considerara si estaba impedido por haber 
sido, como subsecretario de Trabajo y Previsión social entre diciembre de 
2000 y enero de 2005, representante de esa secretaría ante el IMSS.  
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Los ministros dijeron que no, pero ayer dio otra razón para relevarlo: que su 
hermana, María Martha, es actual jefe del área de programación y 
presupuesto de las guarderías del IMSS.  

Aunque él mismo y los ministros determinaron que no estaba impedido por 
ley, porque su hermana trabaja en un área técnica, sí hicieron eco de la 
petición —la segunda— de Franco de ser relevado. Le pasaron la papa 
caliente, perdón, el caso a Arturo Zaldívar Lelo de Larrea.  

El argumento de Franco, apoyado por los ministros, es que es importante que 
no exista ―la menor sombra de duda sobre la imparcialidad y honorabilidad 
de la SCJN y de sus integrantes‖. Es decir: ¿así ven que estará el dictamen 
de no favorable a la causa de los padres de la ABC que no han dejado que el 
tema muera? ¿O por qué el súbito recuerdo del trabajo de su hermana? ¿Es 
tan lejana que hasta ahora sabe a lo que se dedica?  

Hablando de las ―acostaditas‖ (así llama Manlio Fabio Beltrones a las alianzas 
PAN y PRD)… ayer en la noche pintaba para ser un día decisivo en el futuro 
de las alianzas del PT con PAN y PRI.  

Habría reunión con AMLO, y él refrendaría su ―punto de vista‖ (que no línea, 
dice él): que no habría que ir en alianza con nadie más que el PRD.  

Y es que ya ve que en Oaxaca y en Hidalgo no le hicieron caso. Gabino Cué y 
Xóchitl Gálvez son sus abanderados, también del PAN.  

Se apuesta que AMLO dará su brazo a torcer y dirá que hagan lo que quieran 
porque él no es un cacique, pero que no cuenten con él para mitin o spot 
alguno.  

A ver qué pasa. Lo cierto es que un signo interesante: AMLO ya no manda (ni) 
en el Partido del Trabajo. Y es una señal para el 2012 
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Maricarmen Cortés 
 

INSISTIRÁ AMDA EN ELIMINAR TENENCIA 
 
El sector automotriz está preocupado por la baja en la ventas de automóviles 
nuevos de 8.8% en enero y 3.3% en febrero, porque la crisis no ha tocado aún 
fondo, y se acumulan ya 19 meses de caídas consecutivas 

Ante el estrepitoso fracaso del programa de chatarrización o renovación 
vehicular que implementaron de manera conjunta la Secretaría de Economía 
y la industria automotriz, lo que buscará –nuevamente– la Asociación 
Mexicana de Distribuidores de Automóviles, AMDA, que preside Luis Gómez, 
es un programa de reactivación de la demanda interna que incluya la 
eliminación de la tenencia para los vehículos nuevos y una reducción del 
ISAN.  

Lo interesante, señala Luis Gómez, es que en Querétaro y Coahuila, las dos 
entidades que han aplicado programas de reducción o eliminación de la 
tenencia, registraron en el primer bimestre alzas en la venta de automóviles 
nuevos, especialmente en Coahuila con un crecimiento de 10% en febrero, 
porque el gobierno no sólo disminuyó la tenencia sino también el ISAN.  

En cuantro al programa de chatarrización, éste concluye a fines de este mes 
y ya no será ampliado, y en lugar de los 7 mil vehículos mensuales que se 
esperaba sacar de circulación, se han chatarrizado menos de 15 mil desde 
que inició el programa en octubre pasado con un fondo de 250 millones de 
pesos, que no fue necesario ampliar.  

Entre los problemas de este programa en México, que fue todo un éxito en 
países como Estados Unidos y Alemania, está, por un lado, el bajo monto del 
subsidio de 15 mil pesos por auto; los excesivos trámites iniciales para la 
acreditación de la propiedad del automóvil y el hecho de que no se incluyó la 
posibilidad de que se pudieran adquirir autos usados de una antigüedad de 5 
años o menos para no afectar la meta de renovar la planta vehicular.  
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En el Consejo Mexicano Automotor, creado el año pasado, se trabaja en 
propuestas que permitan estimular el mercado interno no sólo con medidas 
fiscales sino también reactivando el crédito que según explicó Luis Gómez se 
cayó en 50% el año pasado.  

PEPSICO SIENTA PRECEDENTE EN AUTORREGULACIÓN  

La presidente mundial de Pepsico, Indra Nooyi, sorprendió al anunciar que a 
partir de 2012 la empresa dejará de vender sus refrescos en las escuelas de 
todos los países en los que tiene presencia, y estamos hablando de la 
segunda fabricante de refrescos en el orbe. Es una medida de 
autoregulación que no hace más que obedecer a las crecientes presiones 
que han surgido en varios países, comenzando por Estados Unidos, para 
regular la venta de bebidas y alimentos que consumen los niños ante el 
problema de obesidad infantil.  

Desde luego, The Coca Cola Company y las fabricantes de refrescos en todo 
el mundo, no tendrán más remedio que adoptar la misma medida de 
autorregulación incluso a partir del 2011 porque de cualquier forma es 
inminente que el gobierno de Estados Unidos aplique severas restricciones 
no sólo a la venta sino también a la publicidad de los productos chatarra. En 
México, Miguel Ángel Toscano, titular de la Cofepris, sigue sin dar a conocer 
los nombres de las empresas que no han cumplido con el PABI, el Programa 
de Autoregulación en Publicidad de alimentos y bebidas dirigidas al público 
infantil, y entre los cuales está no sólo Pepsi sino también Coca Cola.  

La SEP analiza el nuevo reglamento que aplicará para la venta de alimentos y 
bebidas en las cooperativas escolares, y la decisión de Pepsico sienta un 
precedente para que se dejen de expender refrescos en las cooperativas 
escolares.  

NO HABRÁ HUELGA EN AEROMÉXICO  

La impugnada dirigente del sindicato de Sobrecargos (ASSA), Lissete Clavel, 
logró un buen acuerdo con Aeroméxico, que dirige Andrés Conesa, por lo 
que no estalló la huelga.  
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Lo más importante es que se firmó un convenio multianual para los próximos 
tres años con un incremento salarial de un punto porcentual por encima de la 
inflación, además de otras prestaciones, como extensión del seguro médico 
de gastos mayores, estímulos a la asistencia y viajes sin presentar boletos de 
Aeroméxico.  

CONDUSEF VS ABUSOS EN COBRAZA  

Bien por Luis Pazos, el presidente de la Condusef, porque hoy firma un 
convenio con la Asociación Mexicana de Bancos, que preside Ignacio 
Deschamps, y la Asociación de Profesionales en Cobranza y Servicios 
Jurídicos, que preside Luis Alberto Pazos de la Torre. El problema es que 
estos despachos de cobranza realizan en su gran mayoría prácticas abusivas 
que son una de las principales quejas del público en contra de los bancos. El 
reto es que este convenio fije sanciones a los bancos y desde luego a los 
despachos que no cumplan con su compromiso de sanas prácticas de 
cobranza, aunque también hay que reconocer que hay abusos por parte de la 
clientela. 
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ACERCA DE LAS NUEVAS INSTALACIONES EN LA 
PREPA DOS 

De la manera más respetuosa, deseo hacer un comentario sobre la 
información que se proporcionó a los padres de familia de los alumnos de 
primer año de iniciación universitaria de la preparatoria dos de la 
Universidad Nacional Autónoma de México, referente a la construcción de las 
nuevas instalaciones dirigidas a los tres primeros grados de esta formación, 
con la presentación por parte del maestro Meza, director del plantel, de los 
planos diseñados para este fin educativo. 

El espacio que ocuparán dichas instalaciones será, en efecto, parte de lo que 
corresponde a las canchas de futbol, pero en su lugar se tendrá una cancha 
de futbol rápido y lo que se requiere para otras actividades deportivas, así 
como la conservación de áreas verdes, y lo que corresponde a un ámbito 
universitario. 

En cuanto al uso del uniforme, éste es opcional, y su propósito es la atención 
y seguridad hacia los alumnos de nuevo ingreso. 

Asimismo, contar con otro espacio arquitectónico dentro del plantel 
redundará en que los alumnos cuenten con mejores condiciones para sus 
procesos de enseñanza-aprendizaje, tales como los laboratorios de idiomas y 
de ciencias, así como aulas propias para estos tres primeros años, con la 
consecuencia de optimizar los espacios de los tres últimos años de iniciación 
universitaria que ahora se ven con aglomeraciones de estudiantes. 

En estos momentos de restricciones hacia la educación pública, me parece 
que es necesario apoyar que se autorice incrementar espacios escolares 
manteniendo el espíritu universitario y de educación integral y no generar un 
clima de rechazo sin argumentar objetivamente. 

Profesora Juana Becerril 
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Invitaciones 

EDUCACIÓN PARA ADULTOS 

Del vienes 19 al domingo 21 de marzo, el Instituto Nacional para la Educación 
de los Adultos llevará a cabo la Jornada Nacional de Incorporación y 
Acreditación A medias nada, que puede aprovechar la gente que no cuenta 
con primaria y secundaria para obtener un certificado. Informes: 01800 00 60 
300. Servicios son gratuitos. Wendy Briceño 
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